



YOGYAKARTA

TRADISI MASYARAKAT
Kelurahan Kricak


Resmi Punya Bregada Baru

JOGJA—Bagi masyarakat Jogja, bregada lebih dari sekadar seni tradisi biasa, melainkan telah jadi simbol identitas sebagai bentuk pengabdian kepada Ngayogyakarta Hadiningrat. Maka tak heran bila di hampir setiap wilayah di Jogja memiliki bregadanya masing-masing.

Salah satu wilayah yang cukup masif menghidupkan bregada adalah Kelurahan Kricak, Kecamatan Tegalrejo, Jogja. Tak tanggung-tanggung, satu dari dua Kelurahan Budaya di Kota Jogja selain Terban ini telah memiliki enam bregada dengan anggota yang tidak saja dari dalam kelurahan, tapi tersebar di wilayah sekitarnya.

Bersamaan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda, Minggu (27/10) lalu, bregada keenam Kelurahan Kricak yang bernama Nowo Satrio resmi diluncurkan. Bregada yang bermarkas di RW 9, Kricak tersebut beranggotakan sekitar 40 orang.

Ketua Kampung Budaya Kricak, Joko Haryanto, menuturkan warga Kricak begitu antusias pada kegiatan seni budaya, salah satunya Bregado. "Itu adalah kesepakatan di mastarakat. Sudah diwacanakan setahun lalu, tapi propertinya baru komplet. alam waktu dekat juga akan dibentuk lagi bregada baru, jadi jumlahnya nanti ada tujuh," kata dia, Senin (18/11).



Gandeng Gandeng


Bregada-bregada itu, kata dia secara rutin akan ditampilkan di setiap upacara adat. Di Kricak terdapat setidaknya tiga upacara adat yang rutin digelar setiap tahun, yakni *Merti Komboran*, *Kirab Pusoko* dan *Merti Kampung*.

"Itu yang sudah pasti. Kalau yang lainnya tergantung masyarakat mau mengadakan *event* apa," katanya.

Dalam peluncuran Bregada Nowo Satrio, digelar pula bazar dan berbagai pentas seni selama empat hari berturut-turut di Pendopo Masjid Nurrotain. Pentas seni didominasi oleh kelompok anak-anak dan remaja, salah satunya dolanan anak.

"Bregada berjalan berkeliling. Difungsikan sebagai bentuk budaya busana, tata cara dan lainnya. Bregado juga menyimbolkan menjaga keamanan di sekitar wilayah Kricak. Kegiatan itu milik semua orang di situ," ujar dia.

Lurah Kricak, Mohammad Ikhwan Pribadi, mengatakan selain di RW 9, pada hari yang sama di RW 13 Kricak juga digelar pentas seni dan bazar. "Semuanya inisiatif warga. Kami memanfaatkan momen Sumpah Pemuda untuk mempersatikan seluruh elemen masyarakat meski dengan agama atau etnis yang berbeda-beda," ujarnya. (Lugas Subarkah)



Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Anak-anak dari Kelurahan Kricak tampil dalam pentas seni saat peluncuran Bregada Nowo Satrio di Pendopo Masjid Nurrotain, Kricak, Kecamatan Tegalrejo, Jogja, Minggu (27/10).

Lanjutan

tanggapi

diketahui

Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Kricak	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005